

#### KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 - 872 2150 + 43 (0) 316 - 872 2151

> + 43 (0) 316 - 872 2152 + 43 (0) 316 - 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 - 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

### Gemeinderätin Martina Thomüller

Donnerstag, 19. September 2013

# Antrag

## Betrifft: Neubenennung eines Weges im Augarten in Gertrude-Wagner-Allee

Der asphaltierte Weg von der Neuholdaugasse, vorbeiführend am Kiosk, mündend in die St. Petersburger Allee, hat noch keinen Namen.

Im Augarten ist ein Schachprojekt so weit realisiert, dass Ende September 2013 bereits gespielt werden kann. Es wird wieder, wie früher, Tische und Bänke für die Schachspieler\_innen geben. In der Nähe dieser Schachtische verläuft dieser Weg.

Gertrude Wagner war eine Grazerin, die sich einen Weltruf als Schach-Schiedsrichterin gemacht hat.

Als Hauptschiedsrichterin im Weltmeisterschaftskampf zwischen Anatoly Karpov und Viktor Kortschnoi war sie die erste Frau überhaupt, die als Hauptschiedsrichterin bei einem Weltmeisterschaftskampf fungierte.

1951 wurde Wagner Staatsmeisterin im Schach, 1972 erlangte sie den Titel einer Internationalen Schiedsrichterin. Viele Jahre lang war sie Mitglied in der Regel- und Qualifikationskommission und als Schachschiedsrichterin Präsidentin in neun Ländern.

1999 würdigte der Weltschachbund Wagner mit einer Eintragung in das Goldene Buch des Weltschachbundes.

Mehr als drei Jahrzehnte war Gertrude Wagner aktiv im steirischen Landesschachverband tätig und hat einige Turniere gegründet – so auch das Graz Open. Sie verstarb 2009.

Gertrude Wagner soll nicht nur in ehrenvoller Erinnerung bleiben, sondern – insbesondere auch für junge Menschen – als Vorbild dienen.

Daher stelle ich namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

### Antrag:

Der asphaltierte Weg im Augarten, der, von der Neuholdaugasse kommend, am Kiosk vorbeiführt und in die St. Petersburger Allee mündet, wird *Gertrude-Wagner-Allee* genannt.